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一般質問 市政のここを問う！

12月５日（火）

12月７日（木）

12月８日（金）

12月６日（水）

一般質問とは、市政全般に関することを議員が

市に対して質問し、説明を求めるものです。

全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を要約して掲載

しています）

○濱﨑清志 議員 　　　　 　 　 （８ページ）

 ・公共施設等総合管理計画についてお尋ねします

 ・定住促進事業について

 ・職員にまちづくり研修と行事の参加について

 ・職員を地域連絡員として担当してもらったらどうか

○松﨑広大 議員 　　　　 　 　 （８ページ）

 ・物価高騰に対する「重点支援地方交付金」について

 ・行政が歩みよる子育て支援について

 ・島原市の鳥獣被害について

 ・市民相談より

○楠　晋典 議員 　　　　 　 　 （９ページ）

 ・多言語対応のススメ

 ・初市の会場は島原城内でも可能か

 ・町内会加入と市民清掃

 ・地域経済

 ・学校教育の現場は多忙化解消できるのか

 ・出退勤簿システム

○本多松弘 議員 　　　　 　 　 （９ページ）

 ・持続可能なまちづくりについて

 ・持続可能な人づくりについて

 ・持続可能な施設管理について

 ・以前の質問について

○松坂昌應 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・有明の森　不正会計問題

 ・島原城廊下橋の復元

 ・島原城周回歩道の整備

 ・町内会加入のメリット　　　　

 ・学校統廃合の基本方針

○種村繁德 議員　　 　　　　 　（４ページ）

 ・教育問題

 ・人口減少対策

 ・企業誘致活動

 ・市営住宅の跡地について

○松井扶公 議員　　 　　　 　　（５ページ）

 ・武家屋敷、鉄砲町の今後の街づくりについてどう考

　えているか？ 

 ・たしろ号について

○本田順也 議員　　　　　　  　（５ページ）

 ・水産振興について

 ・人口減少問題について

 ・教育について

○一倉澄子 議員 　　　　 　 　 （６ページ）

 ・イスラエルによるガザ攻撃に対して、非核平和都市

 宣言の都市の市長としての思いを問う

 ・島原市立小・中学校将来的再編基本計画について

 ・企業誘致に係る調査の進捗状況について

 ・国民健康保険加入者の状況について

 ・市民の要望にどう寄り添うか

○本田みえ 議員　　　　　 　 　（６ページ）
 ・持続可能な社会を目指して 100 年後の未来に何を残

 すのか

 ・未来を育む教育は？

 ・島原城築城 500 年を目指して　　　　　

○馬渡光春 議員　　　 　       （７ページ）

 ・ふるさとしまばら寄附金（ふるさと納税）について

 ・地場企業支援と企業誘致について

 ・敬老お祝い事業について

○草野勝義 議員　　　　　 　 　（７ページ） 
・平和行政について

 ・働き方改革と 2024 問題

 ・市職員の労働環境について

 ・教職員の労働環境について

 ・島原城築城 400 年記念事業について

○森園浩太郎 議員 　　　 　 　 （10 ページ）

 ・市内の公共交通機関について

 ・島原市職員について

 ・島原市の観光振興について

○林田　勉 議員 　　　　 　 　 （10 ページ）

 ・利活用で、有明「舞岳山荘」を賑わいのある場所へ！

 ・「島原・ゼロカーボンシティ宣言」まずは公用車の入

 替え時、数台ずつでもＥＶ車化をすべきではないか

 ・「島原城築城 400 年記念事業」市民の参加で盛り上げ

 よう！


